

Preparan contadores cambios fiscales (Reforma 27/05/14)

Preparan contadores cambios fiscales (Reforma 27/05/14) Por Gonzalo Soto Cd. de México México (27 mayo 2014).- El Instituto Mexicano de Contadores Públicos (IMCP), junto con el resto de las organizaciones del Grupo de los 6, presentarán a los legisladores y al Gobierno federal una nueva propuesta de cambios fiscales para contrarrestar los efectos negativos que tuvo la reforma hacendaria. En conferencia de prensa, Luis González, presidente del IMCP, adelantó que será en los próximos días que todos los organismos que conforman el grupo de especialistas fiscales más importante de México firmen el documento, para luego presentarlo a las autoridades. El Grupo de los 6 los conforman el IMCP, el Instituto Mexicano de Ejecutivos de Finanzas (IMEF), la Barra de Abogados, la Academia de Estudios Fiscales (AEF), la International Fiscal Association (IFA) y el Colegio de Contadores Públicos de México (CCPM). Los planteamientos de la propuesta mantendrán la esencia del primer documento que enviaron a la autoridad hace cuatro años, que incluía la homologación de la tasa de IVA y una reducción de los impuestos directos que se pagan en el País, particularmente el ISR. Ricardo Arellano, vicepresidente del Comité Fiscal del IMCP, comentó que la propuesta llegaría a los legisladores antes del arranque en septiembre del siguiente periodo ordinario de sesiones del Congreso. "El tema fiscal es sumamente importante y si algo tiene que modificarse, que se cambie. "Tenemos he evitar la evasión y cambiar lo que este afectando al crecimiento", dijo Arellano. El hecho de que la reforma hacendaria sea uno de los principales elementos que detuvo el crecimiento económico en el primer trimestre del año es una señal de que hay cosas que modificar. El IMCP consideró que tras la experiencia de la reforma hacendaria esperan que su propuesta tenga mejor respuesta y se detone la recaudación y el crecimiento económico. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo